

[< Tranzault](#)

+

## Nouvel artisan dans la commune

Publié le 10/07/2019 à 04:55 | Mis à jour le 10/07/2019 à 04:55



Mickaël Cotineau.

© Photo NR

Un artisan vient de s'installer à Tranzault, avec le statut d'auto-entrepreneur. Mickaël Cotineau, âgé de 44 ans, a en effet décidé de franchir le pas. Il propose tous travaux de menuiserie et de pose de plaques de plâtre, dans le domaine du neuf, comme en restauration.

Le nouvel artisan a acquis son expérience professionnelle dans plusieurs entreprises du département.

Contact : tél. 06.81.69.17.61.

TRANZAULT COMMUNES



RÉDACTION



### SES DERNIERS ARTICLES

- > [Ternay : une immersion ludique dans le monde médiéval au château](#)
- > [En appel, il avoue avoir tenté de tuer sa fille dans le Saint-Maixentais](#)
- > [Vienne, Creuse, Gartempe, les rivières débordent](#)

### SUR LE MÊME SUJET



Un nouvel artisan menuisier



Un nouvel artisan menuisier



Stéphane Codevelle nouvel électricien

### RECOMMANDÉ POUR VOUS



14/02/2019 - 04:55

Un nouvel artisan menuisier



01/12/2018 - 04:55

Un nouvel artisan menuisier



01/06/2018 - 04:55

Stéphane Codevelle nouvel électricien

### LES PLUS LUS

- 1 L'institutrice devenue médecin nommée dans une école à Poitiers
- 2 **GRATUIT** Quelles sanctions risque-t-on en cas de non-respect du pass sanitaire ?
- 3 **GRATUIT** Contre le vaccin obligatoire, une infirmière fait 4 millions de vues sur TikTok
- 4 Inondations : pourquoi la crue a-t-elle pris tout le monde de court dans le sud-Touraine ?

---

5 Indre-et-Loire : le festival Jour de Cher reporté en raison de la montée des eaux

---

Recommandé par

|